



Gaceta universitaria



Órgano informativo de la Unacar

deportes

El universitario Rubén Trejo Cayetano obtuvo medalla de bronce en Juegos Centro Americanos y El Caribe

- Representó a México en Puerto Rico

El universitario carmelita, Rubén Trejo Cayetano, alumno del tercer semestre de la Preparatoria Campus II, obtuvo medalla de bronce representando a México en los Juegos Centroamericanos y del Caribe Juvenil de Karate, que se celebraron en Puerto Rico, del 7 al 15 de noviembre de este año.

Trejo Cayetano ganó el boleto para representar a nuestro país, en Morelia Michoacán, en evento que organizó la Federación Mexicana de Karate y Artes Marciales, para integrar la Selección Mexicana en esta disciplina deportiva.

Él es alumno del profesor Salvador Arrocha Hernández. El boleto a esta gran fiesta, en la que representó al país, lo obtuvo a raíz de su participación en el Torneo Nacional Infantil y Juvenil de la Federación Mexicana de Karate-Do y Artes Marciales Afines (FEMEKA) en el mes de marzo, en donde destacó logrando el primer lugar en *kumite* individual en más de 80 kilogramos.

El joven universitario participó de igual manera en las Olimpiadas Nacionales celebradas en Huatulco, Oaxaca, en mayo de este año. También tomó partido en el Torneo Nacional, Infantil y Juvenil, en Puebla, Puebla, logrando un segundo lugar y con ello amarró su clasificación al Panamericano.

Por su parte, Salvador Arrocha Hernández informó que para que el joven viajara a Puerto Rico, contó con el apoyo del Instituto del Deporte de Campeche que preside Enrique Rosado Méndez, así como de la Asociación de Karate Do en el estado de Campeche, además de la Coordinación Municipal del Deporte en la isla, y la UNACAR donde Rubén estudia, de la cual recibió los arreos y uniformes con los que concretó su participación en los juegos citados.

A su retorno a Ciudad del Carmen, Trejo Cayetano visitó a las autoridades universitarias para informar del resultado que obtuvo en este evento internacional. El rector José Nicolás Novelo Nobles, independientemente de felicitarlo por este resultado, dijo que hace un tiempo atrás el Consejo Universitario aprobó para apoyar a los deportistas destacados de la institución con recursos que van desde 500 hasta mil pesos mensuales, de modo que se estimule a los jóvenes con actitudes y con talento en el deporte individual y de conjunto.

Rubén Trejo Cayetano fue galardonado con el Premio Municipal del Deporte 2007.



PIE DE FOTO.- Rubén Trejo Cayetano posa orgulloso con su medalla de bronce que obtuvo en los Juegos Centroamericanos y del Caribe Juvenil de Karate. Lo acompañan su sensei, Salvador Arrocha Hernández; el rector de la UNACAR, José Nicolás Novelo Nobles, y el director de la Preparatoria Campus II, Miguel Ángel Pech Jiménez